

Pregón de la Cofradía de la Virgen de la Cabeza. 17 de abril de 2010

El día 17 de abril, al igual que años anteriores y como anuncio de la romería que se avecina, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, tuvo lugar el Pregón de la Cofradía de la Virgen de la Cabeza de Mengíbar, así como la presentación y resumen de la revista, que con motivo de la romería, edita.

Hizo la presentación de la revista M^o José Beltrán para, a continuación dar paso a Luis Miguel Luna, pregonero del año pasado que, a su vez, hizo la presentación de Francisco Ramón Valenzuela. Pregonero 2010.

Del pregón que Paco Ramón nos dejó a todos los asistentes, podría decir que fue una autentica obra de arte. Un pregón emotivo, tierno, en el que Paco relató uno a uno todos los pormenores tanto de la romería, así como del camino al Santuario. Todas las vivencias y sentimientos que ha conocido transmitidas por Francisco, su padre, para quien tuvo un especial homenaje dentro del pregón, así como para otra persona importante en su vida como fue su abuela.

Enhorabuena a Paco porque ha dejado el listón de este pregón a una altura difícilmente superable.

En principio pensaba subir a la web un resumen del vídeo, pero os lo dejo íntegro pues me resultaba imposible resumir el pregón sin dañar el sentido del mismo.

VIDEO FOTOS